



## いじめ撲滅強調月間

11月、霜月を迎えました。朝夕の冷たい空気が秋の深まりを感じさせます。木々の葉が思い思いの色に染まり「山粧う」季節がやってきました。秋が駆け足で過ぎていきそうです。そのような中、子どもたちは15日の校内音楽会に向けて一生懸命練習に取り組んでいます。

毎年11月は、埼玉県が定める「いじめ撲滅強調月間」です。いじめられた子どもには心身に深刻な被害が生じることもあり、いじめは重大な人権侵害です。「いじめは絶対に許さない」という強い決意の下、学校や家庭、地域が一体となって社会全体でいじめを防止しようと始まった取組です。過日、教職員一同で「いじめ撲滅」について改めて確認したところでもあります。学校の全教育活動において、これまでもまして子ども一人一人の状況を詳細に見守っていきます。保護者の皆様におかれましても、お子さまの表情、交友関係などに変化が見られ、お子さまが心理的にも不安定な状況にある場合は、速やかに学校にご連絡ください。

最近のいじめの事例の特徴として、携帯電話、ブログへの書き込みなどSNS等の利用による相手に対する誹謗・中傷があげられています。学校においても、ネットモラル教育を含めて今後対処して参ります。各ご家庭においても携帯電話やSNS等の利用状況などで、これまでと違った状況がないか注意深く見守っていただければ幸いです。

子どもたちの言葉による表現力の不足、遊び時間の減少などからくる友達とのコミュニケーションの希薄化等、さまざまな状況の中、学校としても課題解決に向け全力で取り組みます。いじめ根絶は、学校と家庭が両輪になり、共に全力で取り組むことが重要です。これまでもまして一層の連携・協力をお願いいたします。

## みごと達成!! “助け合い 努力の先に 深まる絆”

### 10月20日(日) 第38回運動会

10月20日(日)、天候の関係で1日順延での開催となりましたが、第38回運動会が無事終了しました。一人一人が全力で取り組んだ素晴らしい運動会になりました。大成功でした。特に6年生が、すべての場面でリーダーシップを発揮し、下級生の良いお手本になっていました。また、保護者、地域の皆様には、子どもたちへのご声援をはじめ、準備から片付けまでご協力・ご支援いただき誠にありがとうございました。

